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しもつけBRANDフェア開催
～しもつけマルシェ～

　10月１日、道の駅しもつけにおいて、しもつけBRAND
フェアを開催しました。
　会場には市の特産品や文化財など、下野ブランドに認定
されている全32品目が並べられ、約千人のお客様が来場し
ました。お菓子や総菜などは試食・販売が行われ、「石橋
江戸神輿」の小川政次さんは拍子木に名入れをしてくださ
るなど会場は大いに盛り上がりました。

空手道選手権大会で準優勝
おめでとうございます

百歳おめでとうございます
９月で百歳を迎えました

　８月５・６日に開催された「文部科学大臣旗第17
回全日本少年少女空手道選手権大会」において、国
分寺小学校３年生の橋本理央さんが、３年生形の部
で見事準優勝を果たしました。
　３年生形の部は、47都道府
県から予選を勝ち抜いた93名
の精鋭が参加して行われまし
た。橋本さんは、ノーシード
ながら快進撃を続け決勝に進
出。決勝では惜しくも敗れま
したが、全国大会準優勝とい
う輝かしい成績を収めました。

　大槻みよ様（大正６年９月生）が百歳を迎えられ、
市長より祝詞とお祝いの品を贈呈しました。
　いつまでもお元気でお過ごしください。

高齢者叙勲を受章
おめでとうございます

市長特別賞を受賞
髙藤直寿　選手

　地方自治の
発展に尽くさ
れました戸田
讓一氏が、瑞
宝双光章を受
章されました。
　おめでとう
ございました。

【略歴】
昭和42年４月～昭和58年４月
　旧石橋町議会議員
昭和30年４月～現在
　旧石橋町、下野市学校薬剤師

　ブダペスト世界柔道選手権大会男子60キログラム級で優勝し
た髙藤直寿選手に、市長特別賞が贈られました。
　「リオ五輪の銅メダルが悔しくて自分が一番強いところを見
せたいと思い今回の世界選手権に臨んだ。落ち着いて試合がで
きたことが勝因。目標
は東京オリンピックで
金メダルを取ること」
と話す髙藤選手。その
力強い眼差しは、真っ
直ぐ東京オリンピック
を見据えています。
　今後の髙藤選手の活
躍を期待し、みんなで
応援しましょう。
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